Jetzt geht Chauffeuren ein Licht auf

BLINK-ANLAGE — Postauto schafft auf Knopfdruck Abhilfe für am Strassenrand vergessene Passagiere.

ünktlich steht der Pendler an der Bushaltestelle, dann braust das Postauto einfach vorbei. Ärgerlich! Damit das in Zukunft nicht mehr passiert, testete Postauto in der Ostschweiz an fünf Haltestellen einen neuen Dienst mit LED-Lichtern. Wartende Passagiere drücken auf einem «Haltewunsch»-Knopf bei der Haltestellen- und Fahrplan-Tafel, dann leuchten LED-Lichterauf. Zusätzlich macht auch ein Warnlicht am Armaturenbrett des Postautos den Fahrer auf Wartende aufmerksam.

Erste Erkenntnisse seien positiv, erklärt Postauto. Auch die Fahrer schätzten die Installation.

Nun feilt das Innovationsteam an Details. In der zweiten Jahreshälfte wird entschieden, ob weitere Haltestellen in anderen Regionen die Technologie übernehmen. Diese komme besonders bei unübersichtlichen Haltestellen hinter Kurven oder bei Häusern mit ausladenden Dächern in Frage, wo Leute vor Wind und Wetter Zuflucht suchen würden. ifr



Besser sichtbar für alle Sowohl die Haltestellen als auch die Fahrerkabinen sind mit Blinklichtern ausgerüstet.